



Intervention de la gendarmerie au collège de Lutterbach

A l'initiative du collège de Lutterbach et de la fédération de parents d'élèves PEEP, le référent de la gendarmerie au collège M. Raouf MOHAMED a fait une intervention pour les élèves de 4e et de 3e au sujet des incivilités de manière générale et plus particulièrement dans les transports scolaires. Il a aussi abordé la question des artifices avec un petit rappel de la législation et des conséquences parfois dramatiques du non respect des consignes de sécurité. Il a projeté un petit film à l'ensemble des élèves et le débat a été lancé.

M. MOHAMED envisage de faire d'autres interventions au sein du collège pour aborder différents thèmes qui nécessiteraient une sensibilisation pour les collégiens.

Nous le remercions d'avoir pris sur son temps libre pour ces différentes interventions.

